

Babinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, Bripka Galih S. Lubis., S.H., Gagasan Sinergi TNI-POLRI

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jan 19, 2024 - 12:03



SUKABUMI - Dalam upaya menjalin komunikasi yang erat dengan warga masyarakat, Bripka Galih S. Lubis., S.H., Babinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, melaksanakan Door to Door System (DDS) pada Jumat, 19 Januari 2024. Kegiatan yang berlangsung di Kp. Pondokkaso Rt. 006/Rw. 002 Ds. Pondokkaso Tonggoh Kec. Cidahu Kab. Sukabumi ini diharapkan dapat meningkatkan sinergi antara TNI-POLRI dengan masyarakat sekitar.

Dalam laporan kegiatannya, Bripka Galih menyampaikan bahwa kunjungannya bertujuan untuk menjaga ketertiban masyarakat dan merencanakan kegiatan masa depan demi kemajuan desa. Dalam keterangannya, Bripka Galih menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

"Kami berharap dengan adanya kerjasama dan informasi yang baik dari masyarakat, kami dapat lebih efektif dalam mencegah gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Pondokkaso Tonggoh," ungkapnya.

Selama kegiatan DDS, Bripka Galih memberikan himbauan kepada masyarakat terkait keamanan, termasuk pencegahan terhadap tindak pidana seperti pencurian kendaraan dan perdagangan orang. "Kami mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan Kamtibmas," tambahnya.

Hasil kegiatan DDS tersebut dilaporkan berjalan dengan tertib, dan Bripka Galih menekankan kembali pentingnya koordinasi antara masyarakat dengan pihak kepolisian. Pada kesempatan tersebut, Kontak HOTLINE / WA YANDUAN-INFORMASI 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan 0813999086868 (Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh) juga disampaikan kepada masyarakat sebagai sarana pelaporan yang dapat diakses kapan saja.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande., S.H., menyatakan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bripka Galih. "Kerjasama yang baik antara TNI-POLRI dengan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar AKP Akhmad Suryana Bande., S.H.